

Le Conseil Mondial de la Paix met en garde contre le plan impérialiste contre Cuba



Brasilia, 14 juillet (RHC) Le Conseil Mondial de la Paix a dénoncé aujourd'hui le plan impérialiste orchestré et financé pour créer le chaos et le désordre à Cuba, en utilisant comme prétexte la crise d'approvisionnement causée par le blocus américain.

Dans un communiqué, l'organisation internationale prévient notamment qu'au cours de la dernière période,

dans des conditions de pandémie mondiale, "Cuba est empêchée, par de nouvelles mesures et sanctions, d'acquérir des médicaments et des matières premières pour les fabriquer, ainsi que des équipements médicaux. "

En citant les souffrances du peuple cubain, le Conseil souligne fermement son rejet de toute ingérence et d'action subversive visant à un changement de gouvernement par « des éléments parrainés et des mercenaires, comme on l'a déjà vu dans d'autres régions du monde ».

Selon l'organisation internationale, "le peuple cubain sait très bien que les impérialistes n'ont jamais arrêté la guerre contre leur pays, malgré les méthodes actuelles, ou le changement de gouverneur de la Maison Blanche".

Ces politiques criminelles et inhumaines, dit-il, "sont soutenues par les alliés impérialistes de l'Union Européenne et leurs agents à Cuba et en Floride, qui exigent une intervention ouverte, sous prétexte humanitaire, comme on l'a déjà connu dans d'autres pays auparavant".

Le Conseil souligne que "cet intérêt cynique entraîne des souffrances, causées par des sanctions politiques et économiques".

Pour l'organisation, Cuba a donné de nombreuses leçons de solidarité et de dignité depuis le triomphe révolutionnaire de 1959, mais ces derniers temps, pendant la pandémie de Covid-19, « l'île de la Révolution a une nouvelle fois montré son aide altruiste et son internationalisme ».

Le Conseil Mondial de la Paix réitère son indignation face à l'attitude impérialiste visant à générer le mécontentement social et à remonter le peuple contre le gouvernement cubain souverain. Les réussites de Cuba socialiste sont un exemple et une source d'inspiration pour les peuples d'Amérique Latine et du monde entier » souligne-t-il enfin.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263826-le-conseil-mondial-de-la-paix-met-en-garde-contre-le-plan-imperialiste-contre-cuba>



Radio Habana Cuba